

Tennis de table. Les jeunes à l'honneur

Publié le 14 novembre 2017



Samedi avait lieu la 3e journée du championnat jeune par équipe. Seule la Départementale 2 était en lice et recevait l'équipe de Fouesnant. La rencontre s'est disputée dans la bonne humeur et les jeunes se sont appliqués à bien jouer des deux côtés. Les jeunes du PCTT, Hugo, Alexis et Hugo (ci-contre, derrière), se sont imposés, 7 à 3, face à Fouesnant. Le week-end prochain, pour la nouvelle journée de championnat par équipe, les six équipes du club seront en lice à domicile ou à l'extérieur. Samedi avait également lieu le 1er tour du critérium individuel National et régional handisport à Quimper. Yvan Le Lay y a représenté le PCTT et s'est classé 5e au niveau régional.

Contact : contact.pctt@gmail.com ou 06.49.42.26.21.